



KARDEA!

der Preis für Schüler:innen und ihre Geldideen



Geld geht uns alle etwas an. Der gute Umgang damit kann unser Leben massiv beeinflussen. Deshalb fördern wir mit KARDEA! Finanzbildung und holen kreative Geldideen von Lehrkräften und Schüler:innen vor den Vorhang!

Warum Finanzbildung?

Das Thema Geld beeinflusst viele Bereiche unseres Lebens. Daher ist es wichtig, sich schon möglichst früh damit auseinander zu setzen. Die Schule ist dafür der ideale Ort, weil sie **Finanzbildung für alle Kinder** ermöglicht.

So kann der Grundstein für einen selbstbestimmten, reflektierten Umgang mit Geld gelegt und ein maßgeblicher Beitrag zum **allgemeinen Wohlbefinden der Schüler:innen** geleistet werden.

Warum KARDEA!?

Als Lehrkraft ist dir die große Bedeutung von Finanzbildung sicher bewusst. Wahrscheinlich hast du in der einen oder anderen Art mit deinen Schüler:innen auch bereits zum Thema gearbeitet. Mit KARDEA! geben wir euch die Möglichkeit, **euer Engagement, eure Ansätze, Ideen und Projekte vor den Vorhang zu holen** und damit auch noch tolle Preise zu gewinnen.

Seit 2019

- wurde KARDEA! bereits **5-mal** verliehen.
- haben rund **2.200 Schüler:innen** an Projekten gearbeitet.
- wurden **327 Projekte** eingereicht.
- wurden **38 Projekte** ausgezeichnet.
- wurde durch KARDEA! Finanzbildung von Schüler:innen in **allen Bundesländern** gefördert.

Wer kann teilnehmen?

Mitmachen können **alle Schüler:innen in Österreich** - entweder allein, als Gruppe oder im Klassenverband – in den Kategorien Volksschule, Unterstufe und Oberstufe. Auf die Preisträger:innen warten **Geldpreise** bis zu € 1.000, spannende **Sachpreise** und die Teilnahme an unserem Alumni-Programm.

Was kann eingereicht werden?

Es kann **jeder Beitrag** eingereicht werden, der zeigt, dass sich Kinder und Jugendliche dem **Umgang mit Geld** gewidmet haben: Vom Plakat über Videos, Website, (Rollen-)Spiele bis hin zu Social-Media-Aktionen.

Wie funktioniert's?

Die KARDEA!-Einreichfrist läuft **vom 01.10.24 bis zum 28.02.25**. Eingereicht werden kann einfach und unkompliziert auf www.kardea.org.

Die Preisverleihung findet am 17. Juni 2025 an der JKU Linz statt.

Immer am Laufenden bleiben?

Hier geht's zur Anmeldung für den Newsletter: <https://www.kardea.org/#newsletter>

Für alle weiteren Fragen steht das KARDEA!-Team unter kardea@threecoins.org jederzeit zur Verfügung oder du nimmst an einem der **kostenlosen Info-Termine** teil (siehe Website)!